
 

 

  

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：八日市屋敏雄 会長エレクト：栗原幹樹     事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副会長：米澤松文  幹 事  ：相原美紀              Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616    

会場監督：杉﨑 正                       E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp   

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2342回            2018年7月3日（火）  

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」               司会：新藤正樹副幹事 

ゲ  ス  ト：  

誕 生 祝 い：7/1 新倉裕明さん。 

入 会 祝 い:  H3/7/1 梅原謙司さん、H15/7/1 若森康伸さん、H16/7/6 上原公夫さん 

        H25/7/2 新藤正樹さん、H29/7/3 河澄 修さん。 

 

【出 席 報 告】  (本日)7月3日（火）                  賜暇会員 10名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

44(5)    34   24（6） 75.0％    75.0％ 

（前回)6月19日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

46(5)     35    26（7）  78.6%      78.6% 

 

 

第2343回 例会                               2018年7月3日 

会長報告                             平塚北ロータリークラブ 

                                       会長 八日市屋敏雄 

    

新年度、初めての例会に多くの会員にお集まりいただき感謝申し上げます。 

今朝は、サッカーワールドカップロシア大会の日本とベルギーの熱線で、皆様も少々寝不足だと思いますが 

よろしくお願い致します。 

根岸年度も先月の納会で無事終了され、大変ご苦労様でした。 

わたくしは6年半前の林年度に入会をさせて頂き、桜田年度、大胡年度、杉崎年度、上原年度、佐々木年度、 

根岸年度でお世話になりました。 



 

 

 

スポンサーの佐々木氏より、新人研修会で勉強をしていらっしゃいと根岸幹事に連れられ、苅谷氏と一緒に一

泊で湯河原の会場でロータリークラブの社会的地位と会員としての責務を教えて頂きました。 

強い感銘を受け、わたくし自身変革して行かねばとの思いを胸に、ロータリアンとして認めて頂いた事を再確

認して帰ってきたことを思い出しています。 

この後卓話の中で今年度、私のクラブ運営方針をお話いたします。 

   
会長報告＝八日市屋敏雄 会長           幹事報告＝相原美紀 幹事 

  

   

   奥様誕生祝い＝石川敬一さん            お誕生祝い＝新倉裕明さん 

           

 入会月祝い＝梅原謙司さん・若森康伸さん・上原公夫さん・新藤正樹さん 



 

 

 

   

       新藤正樹 副幹事           お食事の発声＝相原 清さん 

 

 

          

               八日市屋年度 執行部の皆さん 

 

 

会長卓話 

今年度のRI、バリー・ラシン会長は「インスピレーションになろう」をテーマに揚げられました。やや難解な

テーマを私は、「私たちが変化の源になろう」と解釈しました。 

（相原前幹事の応援をいただきました） 

ラシン会長は「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を

生むために、人々が手を取り合って行動する世の中を目指しています」と語っています。 

 当クラブが将来にわたって必要とされ続けられるか――その問いに“イエス”と答えるためには、「力強いク

ラブ」を造ることが不可欠です。 

今こそ、会員一人一人が変化の源となり、より強い絆と行動力を持ち合わせ持ったクラブへと進化させてまい

りましょう。 

 



 

 

 

先ほど話をしました中で、会員として認めて頂いた代わりにロータリアンとしての自覚を下に、二つの義務を

果たしてまいりたいと思います。 

一つ目は、「例会出席」の出席率から始まりますが目標７０％以上を目指す。 

二つ目は、奉仕の原点ともいうべき「寄付」を財団と米山奨学会へ一人当たりの目標額をしっかりと果たし、

第八グループの中での存在価値が認められる位置に付くようにしたい。  

この二つの義務を、選ばれた皆様と共にしっかり果たして参りたいと思います。 

この他に、会員増強と交換学生支援も掲げていますが、担当役員と連携を取りながら進めてまいります。会長

職を務めさせていただくこの一年ご支援ご協力をお願い申し上げます。 

【幹 事 報 告】  

・会長幹事会にて、第8グループ申し合わせ事項について再度見直しが必要ではないかという話が出ておりま

す。皆様の中でご意見等がございましたらお知らせください。 

・新会員候補の方が１名いらっしゃいます。会員の皆様には、後日ご案内がいきますのでよろしくお願い致し

ます。 

・10 日 17 日の例会は、クラブ協議会です。各委員会の活動計画の発表をお願いします。来週は、クラブ管理

運営・会員増強・会場監督の発表となりますので、ご準備をお願いします。    

      

                                                                                                                             

【スマイルＢＯＸ 】 

◎八日市屋敏雄さん・相原美紀さん＝新年度、本日からスタートです。一生懸命頑張ります。よろしくお願

い致します。 

◎渋谷精一さん・真壁佐一さん・林 啓之さん・若森康伸さん・梅原謙司さん・上原公夫さん・新倉裕明さ 

 ん・苅谷政夫さん・栗原幹樹さん・相原 清さん・新藤正樹さん＝本年度、八日市屋会長・相原幹事、 

                               頑張って下さい。応援しています。 

◎北澤輝清さん・佐々木重輝さん＝会長幹事、八日市屋年度一年間よろしくお願いします。 

◎米澤松文さん＝八日市屋年度始まりました。宜しくお願い致します。 

◎平 健一さん・櫻田 敬さん・平山英代さん＝八日市屋さん、一年間頑張って下さい。 

◎高橋好文さん＝本日の出席報告、佐々木さんにお願いしました。申し訳ありません。 

◎比企 武さん＝楽しいゴルフ、ありがとう。 

◎根岸君代さん＝八日市屋年度、スタートおめでとうございます。国際大会出席のため、私の都合で一週間 

        バッジ交換が伸びてしまい申し訳ありません。来週楽しみにしております。お身体に気を 

        つけて一年間頑張って下さい。   ７月3日スマイル合計額は27,000円でした。 

                       


